

## Hoher Besuch beim Jahresrückblick der Gartler

16.12.2019 13:22



Pfarrkirchen. Das Jahr neigt sich dem Ende zu. Das ist immer ein Grund für den Gartenbauverein sich auf die stille Zeit im Jahreskreis einzustimmen, die Natur ruhen zu lassen und auf die Aktivitäten im Verein zurückzublicken. Den musikalischen Auftakt dazu gab das Zitherduo Irmi Felixberger und Paul Wochinger mit der Gitarrenbegleitung von Sonja Unterbuchberger, die auch die Feier mit einfühlsamen Hirtenweisen untermalten. 1. Vorsitzende Christine Fuchs-Kastl freute sich die zahlreichen Gäste begrüßen zu dürfen. Dann war die Spannung groß, als sich im vollbesetzten Saal im Gasthof „Schachtl“ die Türen öffneten und der Heilige Nikolaus mit seinem Gehilfen Krampus herein kamen. Er hatte ein großes Paket für die Kindergruppe dabei, in dem sich allerhand Nützliches wie verschiedene Becherlupen, Lauschdosen für Insekten, Schnitzmesser und Kastanienbohrer befanden. So können sich die Kinder bereits auf die nächste Saison im Kindergartl freuen. Natürlich durften auch ein Schokoladennikolaus und die roten Nikolausäpfel nicht fehlen. Die Kinder dankten dem Heiligen mit einem Gedicht und verabschiedeten ihn mit seinem Lieblingslied „Lasst uns froh und munter sein“. Den „Tiefen Sinn vom

Nikolaus“ erläuterte Jutta Kunz mit einem nachdenklichen Gedicht für die Erwachsenen, das zum Handeln nach dem Vorbild Nikolaus auffordert. Anschließend kommentierte Frau Fuchs-Kastl die vielen Fotos, die Helmut Ries in einer umfassenden Powerpointpräsentation zusammengestellt hat und ließ die Highlights des vergangenen Jahres Revue passieren. Wieder einmal mehr stellte sich heraus, dass der Gartenbauverein vieles positiv bewegt hat, auch für die Stadt Pfarrkirchen. Genannt seien der jährlich stattfindende Gartlerball, der Osterbrunnen, Fronleichnamsteppich in der Stadtpfarrkirche und der Erntedankteppich in der Wallfahrtskirche Gartlberg, sowie die Beteiligung am Volksfest- und Altstadtfestausmarsch, am Kinderferienprogramm und am Dorfwiesentag. Für die Mitglieder wurden interessante Vorträge, Fahrten zur oberösterreichischen Landesgartenschau Aigen-Schlägl, dem Gemüsebetrieb Steiner und eine 4-Tagesfahrt in die Steiermark angeboten. Dabei kam das Kinder- und Kreativprogramm nicht zur kurz. Das Töpfern von Hummelburgen und verschiedene Bastelgelegenheiten konnten wahrgenommen werden.

Am Schluss bedankte sich Christine Fuchs-Kastl für die geschätzte Aufmerksamkeit, wünschte allen Gästen ein schwungvolles Gartenjahr2020 und verabschiedete sich mit einem Gedicht zum Jahreswechsel, während man in gemütlicher Runde den Nachmittag ausklingen ließ.